



MOIS NATIONAL DU GÉNIE 2021 RENCONTRE AVEC VÉRONIQUE HACHÉ, ING.

« Mes études en génie industriel m'ont donné beaucoup plus qu'un diplôme. Elles ont permis à une fille un peu gênée de développer sa confiance et de faire la rencontre de jeunes adultes, qui partageait les mêmes valeurs et les mêmes affinités. Des amitiés qui dureront toute une vie! Ma formation m'a aussi donné une fondation et des outils avec lesquels j'ai pu bâtir une carrière dont je suis fière. Elle m'a donné accès à des opportunités auxquelles je n'aurais jamais pu rêver.

J'ai eu la chance aussi de rencontrer d'autres ingénieures et ingénieurs inspirants, durant mon implication au sein de notre association professionnelle, qui demeure à ce jour, un réseau sur lequel je peux toujours compter. »

Véronique Haché, ing., diplômée UdeM en génie industriel (2006)

Ma formation en génie m'a donné accès à des opportunités auxquelles je n'aurais jamais pu rêver.

VÉRONIQUE HACHÉ, ing.

Chef des achats stratégiques - Logistique et Transport
Diplômée UdeM 2006, génie industriel